

L'année décisive du Moyen-Orient peut être 1974. Oeuvrons pour qu'elle soit une année de négociation visant à la conclusion d'un règlement pacifique. Dans les circonstances nouvelles créées par des changements de longue portée qui continuent de se produire, il existe une réelle occasion de paix que nous devons de saisir. Réaliser cette paix ne sera guère aisé, mais le Gouvernement du Canada est convaincu qu'on peut y arriver en affirmant de nouveau les qualités qui ont déjà marqué les accords de dégagement, soit la persévérance, le courage et la sagesse.